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FIND YOUR TECCO PHOTO PAPER



ILFORD PRODUCTS



ILFORDphoto



Production
Poster | Film | Self Adhesive | Laser
FIND YOUR PRODUCTION PAPER



Proofing
Offset | Packaging | Flexo | Newsprint
FIND YOUR PROOF PAPER
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TECCO ist der für ILFORD verantwortliche Vertriebspartner in Europa.
Neben der GALERIE FineArt Produktlinie, welche auch die exklusiv handgeschöpften Washi Papieren beinhaltet, bietet ILFORD auch mit der Produktlinie ILFOJET EcoSolvent und Latex Medien.
TECCO is the sales partner responsible for ILFORD in Europe.
In addition to the GALERIE FineArt product line, which also includes the exclusively handmade Washi papers, ILFORD also offers EcoSolvent and Latex media with the ILFOJET product line.
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TECCO ist der für Deutschland, wie auch der für Teile von Benelux, zuständige Distributor für ILFORDphoto von Harman Technology.
Somit stehen mit der klassischen Auswahl an S/W Filmen, Papieren und Chemie alle Materialen für die Schwarzweiss Fotografie und die Arbeit in der Dunkelkammer zur Verfügung.
TECCO is the distributor for Germany, as well as for parts of Benelux, for ILFORDphoto from Harman Technology.
Thus, with the classic selection of B/W films, papers and chemistry, all materials for black and white photography and darkroom work are available.
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							[image: ]TECCO entwickelt in enger Zusammenarbeit mit EFI – ehemals bekannt als BEST GmbH – hochwertige Proof-, Foto- und Produktionsmedien für Proof-, Foto- und Produktionsanwendungen. Das Sortiment umfasst mehr als 40 verschiedene Arten von Original-EFI-Papieren.
In close cooperation with EFI – formerly known as BEST GmbH – TECCO develops high-quality proof, photo and production media for proof, photo and production applications. The range includes more than 40 different types of original EFI papers.
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TECCO PHOTO und FINE ART Papiere stehen für außergewöhnliche Qualität, höchste Farbtreue und sehr schnelle Trocknungszeiten, was sie zu einer exzellenten Wahl für Digitalfotos mit Inkjet-Druckern macht. 
Eine einzigartige Auswahl von matt bis hochglänzend veredelten Papieren.
TECCO PHOTO and FINE ART papers stand for exceptional quality, highest color fidelity and very fast drying times, which makes them an excellent choice for digital photos with inkjet printers.
A unique selection of papers with a matt to high-gloss finish.
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							TECCO GmbH

Buchholzstraße 79
D-51469 Bergisch Gladbach
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